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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2011～2012

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」

カルヤン・バネルジー

「原点回帰、学びの心、奉仕の心 」 奥 澤 松 利

副会長 八下田幸三 幹事 関口文雄 副幹事 駒形忠晴

2011～2012 第 2457 回 23.10.4 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週の、ガバナー公式訪問を、無事に終える事が出来ました。

皆様のご協力本当にありがとうございました。

さて、今日は早いもので、十月の最初の例会となりました。

ここ数日、一段と朝晩が冷え込み、すっかり秋を感じます。昨

日の朝は、会社に向かう車から見た空が、一面うろこ雲におお

われ、それが朝日に照らされて、実にきれいでした、本当にす

がすがしい空気を感じる事が出来ました。最近の気象現象に、

心配や戸惑いを覚えてきたにもかかわらず、自然のなす現象の

美しさに見とれ、しばし感動致しました。

さて先日、松下政経塾の塾頭であった

【上甲 晃さん】の講演を聞く事が出来ました。印象的な言葉として、

「政治家も、会社の経営者も 自分の事や目先の事ばかり考え 行動

していると行きづまる。将来の目標を持ち、そこに向かって考え 行

動すれば、行きづまる事は無い。将来の有るべき姿に向かっている事

が 皆に分かれば、どんな苦労も分かちあえる。」そして、「難有りと

書いて逆から読むと、有り難いと読む、難は有り難い」のだそうです。

自分自身、色々な意味で行きづまりを感じていた為に、大変勇気を

頂きました。又、上司の聞く耳は部下のやる気を引きおこす。特に耳の痛い話が聞ける

耳を持たなくてはいけない。これも、自分にとって耳の痛い話でした。自分を反省しな

がらも、力をいただいた大変ありがたいお話でした。そんな自分の心境をお話して、今

日の会長挨拶とさせていただきます。

結婚祝 横塚信也君、小林祥郎君、小曽戸健治君

皆出席 田澤秀文君

会 長 挨 拶

会 員 表 彰
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先週のガバナー公式訪問に際しまして、関係各位並びに会員皆様の御協力に改めて

御礼申し上げます。また終了後理事会を開催しましたので、議事録を報告します。

1. 平成 23 年 10 月度プログラム承認の件

吉澤浅一委員長より提出の 10 月度プログラムは、原案通り承認された。

2. 地区からの米山奨学生カウンセラー補助金処分の件

齋藤孝之カウンセラーに諸経費として使ってもらう事で承認。

3. その他

1) 横塚信也会員御母堂様の葬儀の件

葬儀に際して慶弔規定に従い行われた事の報告がされた。

2) 台風 12 号災害義捐金のお願いの件

今回、緊急であったので会長判断で実施したが、

これからも通常は理事会に掛け審議していくことを確認した。

3) 地区大会参加の件

参加者が最近少ないので、次回例会にて会長から

参加のお願いをする事を確認した。

1. 米山奨学会の豆辞典が届いております。ご覧下さい。

2. 佐野、佐野東クラブの会報並びにプログラムが届いておりますので回覧します。

3. 2012～2013 年度、地区委員の推薦依頼がきております。

横塚信也君より、お母様の通夜、葬儀に際しての御礼の言葉がありました。

御冥福をお祈りします。

RC は、企業経営者、専門職といった職業人の集まりです。会員は、それぞれの職業を

代表してクラブに入会します。したがって、会員候補者は、その時点で既にその職業に

おいて商い見識と業績を積み上げてきた人ばかりですが、そういった人々が集まって、

互いに切磋琢磨し、自らの人格と職業倫理の更なる向上に務める、というのが、ロータ

リーにおける「職業奉仕」の基本です。

「四つのテスト」は、ハーバート・テーラーというアメリカのロータリアンが、ある

企業の再建を引き受けたときに考えた企業の倫理的指針です。彼は、これによって見事

にその企業の再建を果たし、それ以来、ロータリアンたちに職業倫理の指針として広く

愛用されています。

【四つのテスト】 言行はこれに照らしてから

１） 真実かどうか

２） みんなに公平か

３） 好意と友情を深めるか

４） みんなのためになるかどうか

副 幹 事 報 告

横 塚 信 也 君 よ り 葬 儀 の 御 礼

卓 話

会 長 報 告

「職業奉仕について」 長島徹 職業奉仕委員長



すなわち、自らの企業の

る責任を果たすこと、この

感謝を生み、企業の信用性

確保していくことにつなが

されているのです。

さらに、「職業奉仕」には

同業者団体の発展に寄与

ています。
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の倫理性を高め、従業員やその家族に対

のようにして、倫理にかなった事業を営

性を高め、結果として自己の企業の安定

がるのだということ、これが「人生哲学

は、自らの職業における専門知識を通じ

して地域社会や国際社会に貢献していく

義務出席者数 欠席数 事前メー

24 名 4 名 2 名

中川 新田 吉澤(慎)会員

欠席数 事前メーク

2 名 4 名

アシスタント 関塚 TEL ８４－１

・例会場 (当日連絡の場合) TEL

先週のガバナー公式訪問例会では、みな

ございました。

ガバナー公式訪問例会では、みな様に大

とうございました。

結婚祝いをいただきまして有難うござい

遠い昔の話でした。

結婚祝をいただいてありがとうございま

今まで以上に妻をいたわって重ねていき

ガバナー公式訪問お手伝い有難うござい

して有難うございます。妻にそのままプ

先日、万町グリーンクラブのゴルフコン

きました。葛生に来て 4 年半、コンペ(

勝することができました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラ

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサ

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会

齋藤孝之 副委員長 長島 徹

中 田 秀 昭 委 員

出 席 状 況 報 告

酒 庭 委 員 長
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